

Nuestro Código de Ética

En **DEVSYS COMPLIANCE TECHNOLOGY**, medimos el éxito no sólo a través de la economía, sino también por el bienestar de nuestra gente, ya sean socios, empleados o clientes; trabajamos cada día con el objetivo de mejorar su calidad de vida y la de las comunidades donde operamos.

Nuestros pilares fundamentales:

Ética, integridad y respeto por la ley. Estamos comprometidos a fomentar el desarrollo profesional, en un ambiente ecuánime a través de prácticas que proporcionen un acceso equitativo y un trato justo a todos los empleados en función al mérito, así como lo expresa la Constitución de nuestro país: Todas las personas son iguales, no reconociéndose otra distinción entre ellas sino la de los talentos o las virtudes.

Competir con justicia y honestidad. Obtenemos una ventaja competitiva mediante una alta exigencia en nuestro rendimiento, y la mejora continua de todos quienes formamos parte de la empresa; siempre con el objetivo de superarnos a nosotros mismos y a la competencia. No incurrimos jamás en prácticas comerciales carentes de ética o ilegales.

Evitar Conflictos de Intereses. Evitamos incurrir en toda conducta o entablar relaciones que pudieran comprometer el buen criterio, o crear conflictos aparentes o reales entre nuestros intereses personales y la debida lealtad a nuestra empresa, socios y clientes. No nos valemos del cargo que ocupamos para la obtención de ventajas en beneficio propio o de terceros.

Combatir enérgicamente sobornos, corrupción y tráfico de influencias. Nuestras políticas van más allá del cumplimiento legal en lo referente a hechos antisoborno, anticorrupción y contra el tráfico de influencias. Formamos a todo nuestro equipo contra estas prácticas que prohibimos y penamos con la mayor severidad. No pagamos sobornos ni comisiones ilegales bajo ningún concepto, no aceptamos la corrupción, ni realizamos pagos de facilitación, directa o indirectamente. No aceptamos ni realizamos obsequios, remuneraciones irregulares o beneficios de ningún tipo, más allá de pequeños detalles de atención al cliente en eventos especiales, como aniversarios o celebraciones y estos, nunca superarán los USD 100.

Proteger los Activos y la Confidencialidad de Información. Protegemos nuestra información y nuestra propiedad intelectual, así como la de nuestros clientes. Mantenemos de forma debida la confidencialidad de la información y datos de clientes y empleados. Nuestros Data Centers cumplen con la estricta normativa de las certificaciones en seguridad de la información.

Contribuir para que todas nuestras acciones nos conduzcan a una sociedad más justa y un medioambiente más saludable. Cada día nos movemos con respeto hacia la comunidad y el entorno en el que vivimos y trabajamos, teniendo siempre en cuenta el impacto de nuestras acciones. Un relacionamiento social considerado y respetuoso y un medioambiente sano son pilares fundamental para mantener prosperidad y calidad de vida a largo plazo.

LÍDERES EN PREVENCIÓN DE LAVADO EN LATINOAMÉRICA

SEDE CENTRAL

Av. Italia 6201, LATU - Edificio Los Robles

T: [+598] 2605 9385* - CP 11500 Montevideo, Uruguay.